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Bilancio di metà mandato
In Comune si sono notati alcuni cambiamenti: perso-
nale nuovo, orari modificati … La riorganizzazione 
amministrativa è un obiettivo raggiunto?
«Ci sono state nuove assunzioni e sostituzioni. Stiamo 
cercando di potenziare alcuni settori e stiamo anche va-
lutando la revisione dell’organigramma amministrati-
vo. Attualmente cultura e servizi sociali fanno capo ad 
un unico assessorato; l’idea è quella di creare due setto-
ri autonomi, ciascuno con le sue forze, per garantire il 
massimo risultato a favore dei cittadini. Rivoluzioni di 
orari e restyling dei locali sono stati eseguiti per offrire 
un servizio qualitativamente migliore».
Il progetto secondo lei realizzato in questi due anni e 
che ha centrato a pieno gli obiettivi prefissati è…
«Sicuramente i progetti in corso sono molti e quelli rea-
lizzati sono più d’uno, tra i più significativi vorrei citare 
la realizzazione della sala prove presso la Torre Civica, 
l’organizzazione della giornata della Scuola, settore tra-
scurato da tempo, l’eliminazione delle campane dalle 
vie cittadine, il piano del colore, la nuova viabilità, la 
nuova veste di Cronaca Soresinese, l’installazione dei 
pannelli elettronici informativi e della casetta di distri-
buzione del latte fresco, l’avvio della realizzazione della 
tangenziale Sud-Est, l’intensificazione della sorveglian-
za notturna, il completamento del C.S.E. e la realizzazio-
ne del Polo Culturale presso le Sale del Podestà. Nel giro 
di poco tempo è stato creato un polo culturale in grado 
di catalizzare l’attenzione dei soresinesi e del circonda-
rio. Grazie a validi collaboratori ogni mese Soresina può 
contare su un appuntamento di spessore ospitato in un 
ambiente accogliente».

Era il maggio 2006 quando, scrutinio alla mano, la co-
munità di Soresina l’ha scelta come sindaco e ha creduto 
nel programma elettorale presentato da lei e dalla sua 
squadra.
Sono passati due anni e la sua stessa squadra le ha chie-
sto un bilancio di quanto è stato realizzato, ammettendo 
vittorie e fallimenti per “ricalibrare la rotta”. Condivi-
diamo questa “confessione” anche con i cittadini.

Ogni promessa è debito, si dice e rispetto al program-
ma elettorale 2006 mancano all’appello alcune pro-
messe. Cosa ha fermato questa Amministrazione nella 
loro realizzazione?
«La burocrazia più complessa di quanto ci si potesse 
aspettare ci ha fatto stimare tempi più brevi per la re-
alizzazione di progetti che ci hanno impegnato più del 
previsto, distogliendo così tempo e forze da altre atti-
vità. Anche il patto di stabilità – spiegato bene dall’As-
sessore al Bilancio nelle pagine seguenti – sta limitando 
la nostra capacità di portare avanti progetti preventivati 
da tempo. Il nostro Comune è ampiamente in attivo, ma 
il patto di stabilità ci obbliga a investire solo quanto in-
cameriamo. Tanto si incassa, tanto si spende: abbiamo 4 
milioni di euro in banca e tante promesse da trasforma-
re in realtà, ma non possiamo usarli».
Cosa risente in primis di questa situazione di stallo?
«Certamente le opere pubbliche che richiedono investi-
menti ingenti sono le più a rischio. Dobbiamo rimandare 
gli interventi più corposi per concentrarci su interventi 
più piccoli ma significativi. Nelle pagine a firma dell’as-
sessore Monfrini si citano diversi progetti conclusi e 
altri pronti a partire. Certo progetti come quello della 
piscina coperta e il polo scolastico da costruire nella ex 
palazzina Enel sono frenati».
Il programma elettorale poneva l’accento sulla sicu-
rezza e sul controllo del fenomeno immigrazione. Lo 
considera un obiettivo raggiunto?
«Sul punto sicurezza mi sento di dire che, grazie agli 
sforzi congiunti di tutte le forze dell’ordine, della vigi-
lanza privata che abbiamo messo in atto e dei sistemi 
di telecamere montati, abbiamo sicuramente innalzato il 
livello di sicurezza a garanzia di tutti i cittadini.
Per quanto riguarda il fenomeno immigrazione, i dati 
parlano chiaro: non si è registrata alcuna diminuzione. 
E’ evidente che nonostante l’ordinanza emanata sulla 
concessione della residenza solo in presenza di alcuni 
requisiti fondamentali, dobbiamo fare ancora molto per 
dare maggiore concretezza al controllo del fenomeno 
immigrazione».



Cronaca SoresinesePag. 4 Notizie dal Comune

Ospedale Robbiani: un pò di chiarezza

Come ormai è noto i ministeri della Sanità e dello 
Sviluppo Economico hanno dato parere favorevole al 
trasferimento di fondi dalla ristrutturazione alla co-
struzione di un nuovo edificio per l’ospedale di So-
resina. La Regione Lombardia ha deliberato in data 
6 agosto questo trasferimento che di conseguenza è 
diventato operativo. Tutto questo è stato ottenuto in 
tempi abbastanza rapidi, considerando le procedure 
… romane, grazie all’impegno profuso dall’Ammini-
strazione Comunale nel sollecitare e seguire costante-
mente l’iter procedurale. 
Ora si apre una nuova fase che ci vede impegnati per 
rispettare i 120 giorni concessi dalla Regione Lombar-
dia per arrivare alla stesura del progetto. Poi seguirà 
l’indizione della gara d’asta che porterà all’individua-
zione del gestore privato. Sono tutti passi in avanti 
che ci porteranno alla definitiva risoluzione del “pro-
blema ospedale”. Rimane ancora tanto da fare, e non 
ce lo nascondiamo, ma ogni tassello che viene posto 
ci avvicina alla meta. 
Vengono continuamente sollevate polemiche, a volte 
anche giustificate, perché l’ospedale è una cosa mol-
to importante per la comunità e bisogna ponderare 
bene le scelte che si compiono. L’Amministrazione 
Comunale è aperta a qualsiasi contributo positivo 
che porti a reali miglioramenti del progetto mentre, al 
contrario, non intende perdere tempo con chi solleva 
problematiche inesistenti. Forse qualcuno si dimenti-
ca chi governava Soresina quando l’ospedale è stato 
depauperato di interi reparti e struttu-
re riducendolo nelle attuali condizioni. 
L’Amministrazione Comunale ha ricevu-
to e discusso con tutti coloro che hanno 
chiesto colloqui, chiarimenti e che hanno 
portato proposte concrete. Abbiamo avu-
to incontri con il Presidente Torchio, ci 
siamo tenuti in contatto e abbiamo incon-
trato persone che ci sono state segnalate 
dal Presidente stesso e da altri organismi, 
anche sindacali, con i quali ci siamo con-
frontati apertamente e proficuamente. 
Siamo in contatto quasi quotidiano con 
il Direttore Generale dell’Azienda Ospe-
daliera di Crema per trovare le migliori 
soluzioni per l’iter in corso e per il poten-
ziamento immediato qualitativo e profes-
sionale dei poli-ambulatori che rimarran-
no comunque sempre attivi. È stata scelta 
una nuova edificazione per i vantaggi che 

ne derivano e che sono così sintetizzabili:
• Continuità delle prestazioni ambulatoriali e radio-

logiche;
• Rispetto delle normative vigenti in materia;
• Ottimale distribuzione dei reparti e dei servizi sa-

nitari con conseguente migliore funzionalità;
• Aggregazione nella nuova struttura dei servizi ter-

ritoriali dell’ASL e della neuro-psichiatria attual-
mente in via Gramsci;

• Razionalizzazione dei costi di gestione;
• Disponibilità dell’area per la realizzazione della 

nuova struttura messa a disposizione dal Comune 
di Soresina.

I costi sono preventivabili in circa 7-8 milioni di euro 
finanziati per 4,5 milioni di euro dagli stanziamenti 
pubblici e la rimanenza a carico del privato, per una 
superficie coperta di almeno 4.000 metri quadri.
Il progetto Maltagliati, approvato a fine 2007, pre-
vedeva un intervento di 7 milioni di euro per 2.875 
metri quadri. Comprendeva in tutto 20 posti letto e 
i poliambulatori, non vi era spazio per l’ASL e per la 
neuro-psichiatria e non vi era alcun interesse di pri-
vati disposti a concorrere all’investimento. Inoltre il 
presidio doveva essere chiuso totalmente poiché non 
si potevano erogare prestazioni durante la fase di ri-
strutturazione. Per tutte queste motivazioni si è opta-
to per la nuova edificazione.

Ezio Tirloni
Assessore ai Servizi Sociali
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Robbiani tra presente e futuro: garantiti tanti servizi ai cittadini
ni non sono riuscite a fare limitandosi a chiacchie-
re inconcludenti.
Ricordo che durante l’estate attraverso una forte 
pressione politica sui vari ministeri a Roma siamo 
riusciti a trasferire il finanziamento a favore del 
Robbiani dalla ristrutturazione alla costruzione di 
un nuovo ospedale. La scelta di passare da una ri-
strutturazione alla realizzazione ex novo del presi-
dio ospedaliero è diventata un’esigenza in quanto, 
i finanziamenti a disposizione non avrebbero ga-
rantito la ristrutturazione, ed inoltre non si pote-
va ristrutturare se non chiudendo completamente 
tutto il complesso per anni, con il rischio di non 
riaprire mai più.
Il Consiglio Comunale sta approvando il progetto 
per la costruzione del nuovo ospedale nel quale vi 
saranno unificati tutti i servizi sanitari della città 
di Soresina e tale struttura, se tutto andrà nel verso 
giusto, dovrebbe essere pronta nel 2011.
Un altro aspetto importante è che ci siamo impe-
gnati da subito per migliorare la qualità dei servizi 
sanitari che resteranno aperti temporaneamente 
nel vecchio ospedale per favorire i nostri cittadini 
che chiedono oggi più assistenza.
Entro la fine dell’anno sarà installata una attrezza-
tura di “risonanza magnetica aperta” unica nel no-
stro territorio, per lo studio delle articolazioni.
Entro ottobre verrà installato un ecografo per l’at-
tività cardiologica per eseguire gli ecocardiogram-
mi, sarà inoltre potenziata l’attività di ecografia 
anche con 1’ecocolordoppler vascolare. Inoltre 
sarà installato un ortopantomografo, mentre l’ap-
parecchiatura del mammografo beneficerà di un 
ammodernamento.
Abbiamo evitato un atteggiamento attendista, ab-
biamo attuato scelte che portano ad una fiducia ed 
una apertura verso il futuro. Un futuro che deve 
vedere protagonisti anche gli operatori dell’ospe-
dale ma soprattutto i cittadini-utenti che, riappro-
priandosi dei propri bisogni, siano i veri protago-
nisti della scena sanitaria soresinese.
Ciò che stiamo realizzando ci è sembrato doveroso 
nel rispetto che dobbiamo a tutti quei cittadini che 
in modo straordinario hanno dimostrato e stanno 
dimostrando il loro attaccamento al nostro ospe-
dale.

Giuseppe Monfrini
Vice Sindaco e Assessore ai Lavori Pubblici

Spesso si dice “E’ passato un treno e lo si è lascia-
to andare senza prenderlo”. Per quanto riguarda 
l’Ospedale Robbiani, l’Amministrazione “è sali-
ta sul treno, siamo in piena corsa e non si scende 
più”.
E’ vero che l’Azienda Ospedaliera chiuderà gli at-
tuali 30 posti letto per acuti del reparto di medici-
na, ma questo non implica la chiusura totale del 
presidio ospedaliero in quanto tutti gli altri servizi 
sanitari (poliambulatori polispecialistici, dialisi, 
radiologia, fisioterapia,  118, punto prelievi) re-
steranno aperti e saranno addirittura potenziati 
(vedi schema allegato). Mi riferisco soprattutto ai 
poliambulatori (intesi come visite specialistiche) 
che non stanno lavorando a pieno regime e hanno  
ampi spazi di miglioramento.
Questa situazione perdurerà fino all’apertura del 
nuovo presidio ospedaliero che garantirà alla col-
lettività, oltre a tutti i servizi attualmente in essere 
presso il Robbiani, l’apertura di un reparto di  30 
posti letto destinati alla riabilitazione.
Questi 30 posti letto sono già stati assegnati a Sore-
sina dalla Regione Lombardia, pertanto non esiste 
la possibilità che ci vengano tolti.
Questo risultato è il frutto del lavoro svolto  a tutti 
i livelli politici ed amministrativi in questi ultimi 
mesi dalla nostra amministrazione e anche grazie 
al costante interessamento dell’Assessore Regio-
nale Gianni Rossoni a cui vanno i nostri ringrazia-
menti e le nostre congratulazioni per la recente no-
mina a vice presidente della Regione Lombardia.
La soluzione illustrata in queste pagine circa le 
sorti del locale presidio ospedaliero è senza dub-
bio la migliore ipotizzabile a garanzia di  servizi 
sanitari di altro livello a favore della collettività 
soresinese.
Voglio ricordare che l’attuale amministrazione ha 
posto la salute dei cittadini in primo piano e si sta 
impegnando a fondo per garantirla dopo anni di 
immobilismo e depauperamento dei servizi sani-
tari che hanno creato forti disagi per gli utenti.
La salute è un bene fondamentale, i servizi sanita-
ri sul territorio sono una cosa importante per tutti 
noi e la scelta che l’amministrazione comunale ha 
posto in primo piano risponde ai bisogni dei citta-
dini.
L’attuale Amministrazione comunale guidata dal 
sindaco Armelloni dopo due anni dal suo insedia-
mento sta attuando ciò che le altre amministrazio-

Notizie dal Comune
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Sviluppo del Poliambulatorio del presidio di Soresina

Notizie dal Comune

SPECIALISTICA PRESTAZIONE NUOVO OPZIONI   

Centro prelievi Prelievi per analisi  Confermato

Centro diabetologico Visite, prelievi, ecc.  Riorganizzazione – assicurata la
   presa in carico di tutti i pazienti

Odontoiatria Visite e prestazioni  Riorganizzazione

Cardiologia ECG Holter  Da 4 a 8 pazienti/settimana

Cardiologia ECG  

Cardiologia Visita e/o ecg  Da 30 a 40 pazienti/mese

Cardiologia – dot. Tisi Visita e/o ecg e controlli  Confermato
 terapia anticoagulante orale

Cardiologia Ecocardiografia SI Da 12 a 16 pazienti/settimana
   (entro 01.11.2008)  

Ortopedia Visita  Confermato

Senologia Visita  Da 6 a 13 pazienti/settimana

Chirurgia generale Visita  Conferma secondo richiesta

ORL Visita  Confermato

ORL Audiometria  Confermato

Neurologia Visita  Confermato

Oculistica – dot.ssa Piacentini Visita  Confermato

Oculistica reparto Visita SI 20 pazienti/settimana

Pneumologia Visita  Confermato

Dermatologia Visita  Confermato

Urologia Visita  Confermato

Ginecologia Visita SI Da 8 a 12 pazienti/settimana 

Chirurgia vascolare Visite e medicazioni  Confermato

Chirurgia vascolare Ecodoppler TSA e arti SI 14 prestazioni/settimana

Edoscopia digestiva   Incremento pazienti per seduta

Fisiatria dot. Negri Visite  Confermato

Fisiatria UO Visite  Confermato

FKT Prestazioni varie  Confermato

Radiologia   Nuove prestazioni: risonanza
   della spalla, mano, polso, anca,
   ginocchio, caviglia piede, colonna 
   cervicale e lombare
   (entro il 31.12.2008) 

Ecografia radiologica  SI Estensione a tutte le tipologie

Dialisi - CAL   Graduale aumento (fino a + 10)
   dei pazienti trattai
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Investire sul proprio patrimonio

Inaugurazione del CSE

Pista ciclabile Soresina-Olzano: 
lavori eseguiti a costo zero

Presto nuovi parcheggi
alla Torre Civica

Scuole e Palazzetto:
obiettivo raggiunto

Il patrimonio immobiliare del Comune di Sore-
sina è talmente vasto che necessita di continui 
investimenti nella manutenzione ed efficienza 
dell’esistente. Censito il patrimonio comunale e 
preso atto delle condizioni in cui si trova, abbiamo 
pianificato una serie di interventi, per gruppi di 
lavoro per importi inferiori a € 100.000.
Si tratterà, nella maggior parte dei casi, di inter-
venti conservativi necessari ad evitare il degrado 
dei beni comunali; in alcuni casi l’intervento sarà 
più radicale a causa della mancata programma-
zione, nel corso degli anni, di interventi annuali di 
conservazione.
Il tutto confluirà in un piano pluriennale di lavo-
ri che andrà anche oltre la durata del mandato di 
questa Amministrazione. La speranza è che un si-
mile piano pluriennale di interventi sia tenuto in 
considerazione anche a chiusura di questo man-
dato a tutela del patrimonio della collettività.
Interventi di importo più consistente per arricchi-
re il patrimonio comunale patiscono purtroppo il 
vincolo del patto di stabilità imposto dalle leggi 
finanziarie vigenti, ma confidiamo che la situazio-
ne si sblocchi.

Finalmente, dopo alterne vicende e continui rin-
vii, è stato inaugurato il CSE alla presenza degli 
ospiti, delle loro famiglie e delle autorità.
Il Centro, completamente attrezzato per le esigen-
ze degli ospiti, presto sarà oggetto di un restyling 
della facciata con relative opere di intonacatura e 
tinteggiatura.

Mi pare doveroso segnalare che i lavori eseguiti 
per la realizzazione della ciclabile, per un valore 
di € 99.500, non graveranno sulle casse comunali 
in quanto interamente coperti da fondi ministeria-
li a ciò destinati.
Un ringraziamento all’Onorevole Antonio Verro, 
nostro tramite per il reperimento di tali fondi.
Il Comune provvederà a breve a sistemare l’illu-
minazione, l’arredo urbano e a piantumare lungo 
il percorso. Da tempo si parla di un restyling degli spazi adia-

centi la Torre Civica e della creazione di nuovi 
parcheggi a servizio della collettività.
Il progetto da tempo annunciato è rimasto fermo 
in attesa del rilascio dell’autorizzazione della So-
vrintendenza delle Belle Arti, nonostante l’inter-
vento preventivato riguardi esclusivamente gli 
esterni e non la struttura in sé.
Nel mese di agosto finalmente l’autorizzazione è 
arrivata e si procederà dunque con l’indizione del-
la gara d’appalto per l’esecuzione dei lavori.

Nonostante i notevoli ritardi sull’inizio dei lavo-
ri per il rifacimento dei servizi igienici di scuole 
elementari, medie e Palazzetto (le opere doveva-
no essere finanziate con oneri di urbanizzazione, 
ma non essendo state incassate sufficienti risorse 
nei primi 6 mesi dell’anno abbiamo dovuto atten-
dere l’approvazione del bilancio consuntivo 2007 
per eseguire una variazione e reperire i fondi 
dall’avanzo di bilancio), sono stati rispettati i ter-
mini di consegna stabiliti, ovvero l’inizio dell’an-
no scolastico e sportivo.
I lavori erano necessari e doverosi per rendere sa-
lubri questi servizi. Da una mia personale super-
visione ho dovuto riscontrare che i servizi igienici 
e gli spogliatoi della palestra delle scuole medie 
erano come quando li avevo lasciati da studente 
molti anni fa; non molto diversa la alle scuole ele-
mentari e al Palazzetto. La mia preoccupazione 
era rendere salubri questi spazi perché frequentati 
dai nostri figli.
Il merito per il risultato ottenuto – 3 cantieri aper-
ti nei mesi estivi che hanno consegnato i lavori 
in meno di 30 giorni lavorati – deve essere dato 
all’Ufficio Tecnico (geom. Guido Iacchetti e geom. 
Valeria Poli) a cui va il mio ringraziamento per lo 
zelo con cui è stata gestita la pratica e la supervi-
sione dei cantieri nei mesi estivi, così come a tutto 
il personale comunale e scolastico che si è preoc-
cupato della pulizia dei locali in tempo utile.
Il risultato è frutto di un’ottima organizzazione 
interna, di programmazione e non di improvvisa-
zione.
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Sicurezza: videosorveglianza e sorveglianza privata

Notizie dal Comune

servizio è ripreso il giorno 18 Agosto a causa di un 
inconveniente tecnico avvenuto successivamente all’ 
assegnazione della gara d’appalto che ha visto ri-
spondere un’ unica società.
Tale società non è risultata idonea a rispondere al 
bando pubblico per cui è stato revocato l’incarico an-
che se iniziato. 
Era la stessa società che l’anno scorso aveva fornito 
il servizio in fase sperimentale, ma appunto perché 
sperimentale era stato dato un incarico diretto (5 le 
aziende invitate). Incarico che non prevedeva quindi 
tutta una serie di controlli da parte degli uffici comu-
nali. Questi controlli sono obbligatori per legge sulle 
aziende che rispondono a bandi pubblici; nello spe-
cifico un plauso ai nostri uffici che hanno dimostrato 
la propria efficienza nell’ applicazione della legge! 
Si tratta quindi di questioni puramente burocratiche 
che non hanno inficiato il servizio precedente se non 
il fatto di avere avuto una fastidiosa breve interru-
zione. 
La gara è stata rifatta ed in questa occasione l’appal-
to è stato aggiudicato alla società “Corpo Vigili dell’ 
Ordine” . 
Il servizio sarà sempre suddiviso tra servizio serale 
estivo e servizio notturno tutto l’anno e durerà 2 anni 
senza esborso di altri soldi se non quelli previsti a 
bilancio.

Federico Lena
Assessore alla Sicurezza

Come molti soresinesi hanno potuto vedere nei mesi 
di Luglio / Settembre sono state installate le nuove 
videocamere nei siti già menzionati tempo fa dai 
giornali locali. 
Per aggiornare chi precedentemente non ha avuto la 
possibilità di seguire questa operazione ricordo che 
i nuovi luoghi del nostro territorio che sono control-
lati da videocamere sono: 
• il plesso scolastico (elementari e medie comprese)
• la stazione ferroviaria
• gli impianti sportivi
• il cimitero 
Attualmente l’ installazione è in fase di messa a pun-
to e il tutto diventerà operativo al più presto. 
L’operazione è avvenuta con l’incarico attribuito alla 
nostra azienda municipalizzata, la quale ha gestito 
la gara, l’impiantistica e la supervisione dell’installa-
zione e dell’attivazione delle videocamere.
Colgo l’occasione per ringraziare pubblicamente la 
professionalità e la dedizione dei tecnici della mu-
nicipalizzata e del referente interno al Comune per 
questa attività : Feliciano Pantaleoni.
Personalmente mi rendo conto che a Soresina pos-
sano esserci altri siti da tener controllati, ma le ri-
sorse economiche dell’ amministrazione comunale 
non sono mai particolarmente abbondanti: sarà mio 
obiettivo comunque monitorare con Carabinieri e Po-
lizia Locale l’individuazione di eventuali altri luoghi 
che necessitano di particolare attenzione e controllo. 
Per quanto riguarda la vigilanza privata invece il 

Inaugurazione CSE
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via Martiri dell’Insurrezione
Soresina CR

edicola 
    SORESINESE

               colorificio
CARAMATI Ettore

via G. Paulli 39-SORESINA (CR)
Tel. 0374 344202
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Nasce lo Sportello Energia

Notizie dal Comune

In particolare lo Sportello fornisce:

• informazione sui  temi energetici presso il muni-
cipio di Soresina; 

• proposte di progetti ed interventi eco – sosteni-
bili; 

• indicazioni sugli incentivi economici e sul set-
tore normativo a Comuni, mondo produttivo e 
cittadini; 

• informazioni sugli iter amministrativi per l’auto-
rizzazione di impianti energetici; 

• spunti di azioni e interventi progettuali ai Comu-
ni sprovvisti di competenze interne sul settore 
energia; 

• consulenza preliminare su specifici interventi di 
risparmio energetico al fine della detrazione fi-
scale del 55%; 

• organizzazione didattica di corsi di approfondi-
mento sulle tematiche energetiche; 

• organizzazione di eventi di divulgazione e/o sen-
sibilizzazione.

L’iniziativa, costruita in sinergia con l’Aspm, sarà 
seguita da due importanti responsabili del territorio 
contraddistinti da competenza ed efficienza.
Viene posta in essere quindi un’iniziativa che rap-
presenta un importante segmento di quel rinnova-
mento che si presenta necessario nell’azione della 
pubblica amministrazione attraverso un importan-
te progetto di accompagnamento e di formazione; 
un’operazione apripista nel dare il buon esempio ed 
innescare processi volontari che vedano protagonisti 
le famiglie le imprese e nel quale la pubblica ammi-
nistrazione svolga un importante ruolo di regia che 
le compete.

Il 9 marzo 2007 il consiglio europeo ha deciso di 
fissare un obiettivo del 20% di apporto delle Fonti 
Energetiche Rinnovabili (FER) sul consumo totale 
energetico al 2020.
Le pubbliche amministrazioni sono chiamate quindi 
a svolgere un ruolo sempre più di rilievo nella rea-
lizzazione di iniziative finalizzate allo sviluppo delle 
fonti rinnovabili di energia.
In questo contesto i comuni ricoprono anche un im-
portante ruolo per la formazione e la sensibilizzazio-
ne dei privati, verso l’applicazione delle più moder-
ne tecnologie per la produzione dell’energia da fonte 
rinnovabile.
Crediamo quindi che l’informazione rappresenti la 
chiave di volta  e costituisca la premessa indispen-
sabile alla possibilità di cogliere opportunità straor-
dinarie.
Proprio per queste ragioni l’amministrazione del co-
mune di Soresina, sempre attenta ai problemi ener-
getici, lancia un’importante iniziativa che consiste 
nell’istituzioni di uno sportello apposito: lo “SPOR-
TELLO ENERGIA”. 
Una sperimentazione che speriamo abbia risalto e 
persegua l’obiettivo prefissato in modo da farlo di-
ventare un vero e credibile punto di riferimento.
Obiettivo principale di questo nuovo strumento al 
servizio del cittadino e delle imprese è quello di in-
formare, formare e promuovere l’uso razionale del-
le fonti rinnovabili, per districarsi all’interno di una 
normativa relativamente complessa ed in continua 
evoluzione.

Dove?
Presso il Municipio

Quando è aperto lo sportello?
Lunedì

A che ora è accessibile?
Dalle 9.00 alle 12.00IN
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“Operazione Girasole”

Notizie dal Comune

Ideare, costruire e rendere possibili processi di svi-
luppo sostenibile, a livello locale come a livello globa-
le, rappresenta la maggior sfida per tutte le ammini-
strazioni pubbliche nel settore delle fonti energetiche, 
chiamate sempre più a svolgere un ruolo di protago-
niste e di promotrici di tali processi.
La legge finanziaria 2007 ha disposto incentivi per il 
risparmio energetico e per la produzione di energia 
pulita. Tra le varie agevolazioni vi è quella relativa 
all’installazione di impianti fotovoltaici, costituiti da 
pannelli in grado di trasformare l’energia solare in 
energia elettrica, senza emissioni inquinanti.
L’elettricità così prodotta, con lo scambio sul posto 
con l’ente gestore, sarà utilizzata per coprire il proprio 
fabbisogno.
L’installazione dei pannelli fotovoltaici non ha sol-
tanto una evidente valenza ecologica, in quanto si 
produce energia pulita in modo pulito, ma ha anche 
una importante valenza economica per chi installa il 
pannello e per l’Italia, che così sarà meno dipendente 
dalle forniture energetiche dall’estero.
A tutt’oggi però, sono ancora pochi i cittadini che han-
no sfruttato l’opportunità offerta dalla nuova legisla-
zione. Il motivo è riconducibile principalmente alla 
scarsa informazione ed alla relativa complessità delle 
procedure. Proprio per questo l’Unione dei Comuni 
del Soresinese, la provincia di Cremona, le società 
Soresina reti e Impianti Spa e ASPM Soresina Servizi 
hanno promosso: “OPERAZIONE GIRASOLE”.
Un’iniziativa in grado di offrire ai cittadini interessati 
una molteplicità di servizi finalizzati all’installazione 
dei pannelli fotovoltaici presso le proprie abitazioni.

Da non dimenticare poi un altro protagonista di que-
sta importante operazione, la Banca Cemonese di 
Credito Cooperativo. Infatti attraverso una conven-
zione la banca del territorio sosterrà questa iniziativa 
garantendo l’assistenza e la consulenza per la richie-
sta di finanziamenti a tassi agevolati.
Oggi più che mai le tematiche ambientali e territoria-
li connesse alle politiche energetiche devono entrare 
nell’agenda politica italiana ad ogni livello, naziona-
le ma anche locale.
Il sistema normativo italiano in tema di fonti rin-
novabili e di efficienza energetica è ormai chiaro ed 
esaustivo e vede nell’ Amministrazione Pubblica l’at-
tore protagonista in grado di dare una svolta decisiva 
al forte ritardo che caratterizza l’Italia nei confronti 
della normativa e dell’ormai matura tecnologia.
Attraverso questa operazione i comuni che compon-
gono l’Unione hanno voluto evidenziare appunto 
l’importanza e la necessità delle pubbliche ammi-
nistrazioni di giocare un ruolo da protagonisti con 
vere e proprie azioni volte a sensibilizzare i cittadini 
sull’uso delle fonti rinnovabili, con benefici econo-
mici senza gravare ulteriormente sull’ambiente.
Tante piccole iniziative possono risolvere grandi 
problemi: sta a noi amministratori impegnarci per 
diventare attori dello sviluppo.
Per informazioni, approfondimenti e preventivi ri-
volgetevi alla Soresina reti e Impianti Spa.

Bertusi Fabio
(Assessore all’Ambiente e alle Politiche Energetiche – Soresina)
(Assessore all’Ambiente dell’Unione dei Comuni del Soresinese)

I VANTAGGI DEL FOTOVOLTAICO:
il risparmio energetico e l’utilizzo di fonti rinnovabili 
rappresentano la scommessa per il futuro. I sistemi 
fotovoltaici costituiscono una risposta che offre nu-
merosi vantaggi, tra i quali:
•	 Assenza	di	ogni	tipo	di	emissione	inquinante;
•	 Risparmio	dei	combustibili	fossili;
•	 Massima	affidabilità;
•	 Garanzia	di	durata,	superiore	ai	25	anni;
•	 Ridotti	coti	di	manutenzione;
•	 Modularità	del	sistema,	che	consente	di	aumen-

tare le dimensioni del proprio impianto secondo 
le	necessità.

I SERVIZI OFFERTI
Le	 nostre	 società,	 attraverso	 la	 propria	 struttura	 ad	
elevata competenza, garantiranno ai cittadini i se-
guenti servizi:
•	 Raccolta	delle	richieste	degli	interessati;
•	 Predisposizione	di	preventivi	di	massima;
•	 Esecuzione	di	sopralluogo	presso	l’abitazione	per	
la	verifica	della	 idoneità	 statica	e	della	corretta	
esposizione	solare;

•	 Predisposizione	del	preventivo	definitivo;
•	 Sottoscrizione	del	contratto	di	fornitura;
•	 Assistenza	per	eventuali	autorizzazioni;
•	 Installazione	dell’impianto;
•	 Assistenza	successiva	all’installazione;
•	 Assistenza	alla	richiesta	di	incentivi;
•	 Consulenza	per	la	richiesta	di	finanziamento	pres-

so gli istituti di credito convenzionati.
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AAA … Nonni civici cercasi
curativi) della Protezione Civile? E quindi con quel 
gran “burbero” di Giuseppe Papa?
Sappiate che non ci sono obblighi di altri servizi con 
la Protezione Civile se non garantire la propria pre-
senza continuativa per il servizio di accompagna-
mento/attraversamento della strada a bimbi. E quel 
gran “burbero” di Giuseppe Papa in realtà è un gran 
bonaccione…. non fatelo arrabbiare però!
Un’altra considerazione: più siete, più vi dividete ser-
vizi giornalieri e meno servizi fate settimanalmente.
L’ipotesi attuale e minimale è di poter usufruire di 2 
persone (per 2 attraversamenti su strisce pedonali) 
davanti alle scuole comunali dalle ore 08.00 alle ore 
08.30 (circa); un’altra persona davanti alla scuola Im-
macolata sempre per lo stesso orario. La stessa cosa 
al pomeriggio dalle 16.00 alle 16.20 (circa) per le 3 
persone sopracitate.
Accettare un impegno del genere mi sembra una bel-
la offerta di solidarietà nei confronti della comunità 
da parte di persone che forse hanno qualche mezzo-
ra (più di altri) di tempo disponibile.
Se poi il numero di volontari fosse più consistente 
si potrebbe pensare ad un “nonno civico” che su un 
percorso ben stabilito (percorsi opportunamente ar-
ticolati) accompagna i ragazzi verso la scuola.
Sarebbe un bel modo per tranquillizzare i genitori 
che potrebbero lasciare andare i propri figli a scuola 
a piedi  così come succedeva a noi in tempi passati, 
ma non così lontani … 

Federico Lena
Assessore alla Sicurezza

L’ iniziativa per la quale casalinghe/studenti, ma so-
prattutto PENSIONATI che possano dedicare poco 
più di mezz’ora al giorno del proprio tempo per una 
giusta causa ovvero aiutare i più piccoli appartenenti 
alla nostra comunità  ad essere accompagnati a scuo-
la e ad attraversare la strada in sicurezza davanti alle 
scuole elementari NON DECOLLA .
E’ ormai più di un anno che si fanno tentativi in que-
sto senso ma di NONNI CIVICI se ne vedono troppo 
pochi (2 ad oggi non possono coprire il servizio).
Cosa sarà il particolare che li può spaventare?
Stranamente i soresinesi sono sempre stati solerti ad 
iniziative a scopo benefico: perché questa iniziativa 
non sensibilizza le coscienze?
I nostri (inteso come comunità) figli e nipoti non me-
ritano la loro attenzione?
E’ vero che il servizio è coperto dalla Polizia Loca-
le, ma se servizi come questo venissero coperti dai 
“nonni civici” e si “guadagnassero” ore di servizio 
da spendere per il controllo del territorio non sareb-
be più opportuno ?
I “nonni civici” potrebbero, a gran voce, chiedere 
alla Polizia Locale più servizi, ed avrebbero (a buon 
diritto) un motivo in più per farsi sentire …
Li spaventa forse il dover seguire un brevissimo cor-
so di formazione fatto a Soresina ?
Il materiale da utilizzare (tesserino di riconoscimen-
to, accessori di visibilità e sicurezza ) sarebbe fornito 
gratuitamente dal Comune. 
Non ci sarebbe nessuna spesa accessoria a carico dei 
volontari.
Li spaventa forse di far parte (per i soli motivi assi-
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Viabilità: è iniziata la sperimentazione
ma ottagonale atti alla salvaguardia del prato, dovrà 
servire assieme all’aumentato numero di parcheggi 
in via Martiri a mitigare il disagio creato dalla perdi-
ta dei posti auto in via Verdi.
Sicuramente vi sarete accorti che alcuni automobili-
sti favoriti dal senso unico percorrono ad elevata ve-
locità le nuove direzioni, questo è un problema che 
essendo noi in fase sperimentale non siamo in grado 
di affrontare se non con un’attenta vigilanza da parte 
delle forze dell’ordine.
Tuttavia se al termine dei sei mesi di sperimentazio-
ne si confermerà l’attuale viabilità, tutta o in parte, 
si provvederà nel prossimo anno alla creazione di 
barriere ed ostacoli di arredo urbano atti al rallenta-
mento dei veicoli in prossimità dei passaggi pedona-
li e dei principali incroci, come pure all’abbellimento 
della nostra Città.
Tralasciando le polemiche relative alla data di entra-
ta in vigore della nuova segnaletica, che chiaramente 
non è stata posticipata per volontà politica, ricordo 
che in questo numero di Cronaca Soresinese è inse-
rita nella pagina centrale e quindi staccabile la map-
pa con la nuova viabilità, che alla volta di novembre 
sarà riconvocata la commissione competente e indet-
ta una prima assemblea pubblica per commentare la 
viabilità ed identificare i primi correttivi da apporta-
re e che a Febbraio sarà decretato l’aspetto definitivo 
dell’intervento, sempre previo incontro con la citta-
dinanza in assemblea pubblica. 

Fiorenzo Lodi
Assessore alla Viabilità

Il 18 Settembre è partita la sperimentazione di un 
nuovo modello viabilistico per la città di Soresina.
La considerazione più importante e che i cittadini 
hanno capito l’importanza del progetto e stanno col-
laborando efficacemente per la sua riuscita, quindi 
un plauso ed un ringraziamento a tutti.
Ora, rivolgendo lo sguardo alle forze dell’ordine ed 
in particolare modo alla vigilanza urbana, bisogna 
anche in questo caso esprime plauso per come sono 
intervenuti e come stanno intervenendo; i cittadini 
stessi mi hanno espresso più volte segnali di apprez-
zamento rivolti ai vigili e all’impegno che stanno 
mostrando.
Vorrei ribadire la filosofia del progetto che vuole ri-
marcare la difesa della  mobilità dolce (pedoni e cicli-
sti) che da troppo tempo è vessata da comportamenti, 
anche incivili, da parte di automobilisti e del traffico 
semipesante che attraversa il centro del pese.
Attualmente si sono attuati i sensi unici, le piste cicla-
bili di via Genala, via Martiri dell’insurrezione, via 
Verdi, via Caldara e si è provveduto a spostare sul 
lato opposto quella di via Dante, si sono predisposte 
nuove zone per la sosta ed eliminate altre, si sono 
inseriti i numeri dell’ordinanza sul retro dei segnali 
verticali e quindi attenzione alle future multe perché 
saranno più difficili da contestare presso il Giudice 
di Pace.
Altro intervento in programma in tempi brevissimi e 
quello del reperimenti di circa 12 posti auto sopra il 
giardinetto dell’Ospedale, questo intervento che non 
compromette le piante esistenti e nemmeno il prato 
erboso essendo realizzati con materiali plastici a for-
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Scuole e giovani in piazza Seconda	edizione	–	sabato	31	maggio	in	centro	città
Festa della scuola, bissato il successo dell’anno passa-
to. L’edizione 2008 ha visto la conclusione anche del 
“Progetto Luce”, percorso di educazione ambientale  
promosso dall’ A.S.P.M e dall’Assessorato all’Am-
biente del comune di Soresina.
Fantasiose e molto originali le produzioni del per-
corso “DADA”: oggetti e composizioni artistiche re-
alizzate con materiali di recupero: dall’imponente 
“Totem” della materna Vertua ai coloratissimi pan-
nelli del CAG. Coerenti e puntuali i progetti di riqua-
lificazione ambientale, tra essi notevole interesse ha 
suscitato il percorso che da un paio di anni occupa 
alcune classi della secondaria Bertesi. Applauditissi-
mi i gruppi che si sono esibiti sul palco allestito sotto 
il mercato coperto: dai bambini della materna Vertua, 
ai “piccoli suonatori dell’Immacolata” sino al grande 
gruppo dell’”ECORAP” della primaria “Bertesi”. 
I cuccioli dell’Asilo nido hanno potuto farsi anche un 

giro panoramico su originalissimi mezzi di trasporto 
realizzati interamente con materiali di recupero da 
fantasiosi e ingegnosissimi genitori ai quali va il no-
stro grazie per la fattiva collaborazione.
Arduo il compito della giuria che doveva scegliere 
e premiare i lavori progettuali migliori, tanto che la 
stessa ha deciso di valutarli pariteticamente (vedasi a 
margine il verbale della giuria).
Oltre alle produzioni del progetto “Luce” numerosi 
sono stati i lavori di ricerca e i  laboratori  che hanno 
catturato l’attenzione del visitatore : “Esperti casari” 
dell’Immacolata ; progetti architettonici dell’Istitu-
to Ponzini; tematiche importanti come “la Pace” e il 
“dono del sangue” ed elaborati grafici realizzati con 
varie tecniche pittoriche dell’Istituto comprensivo 
Bertesi; oggetti di manipolazione del CSE; sono solo 
alcuni dei percorsi didattici esposti nella piazza, men-
tre c/o la biblioteca comunale era possibile visitare la 
mostra dei disegni praparatori delle vetrate artistiche 
realizzate dagli alunni della scuola media Bertesi.
Molto partecipati i laboratori del CAG e, sempre nel 
pomeriggio, la dimostrazione di arti marziali da parte 
dei ragazzi del Centro Karate sportivo del M/o Ugo 
Ferrari .       
Anche quest’anno un ampio servizio, sapientemente 
montato da Tele Sol Regina  e andato in onda sull’emit-
tente locale nei giorni successivi, ha permesso anche 
a chi non era presente di prendere visione di quanto 
esposto e elaborato dai ragazzi.
Di nuovo un sentito grazie ai Dirigenti scolastici, agli 

Il giorno sabato 31-06-2008 si è riunita una commissione for-
mata da:

Gent.ma Sig.ra Anna Pilla - Presidente biblioteca comunale
Gent.ma Sig.ra Emilia Cominetti - Gruppo culturale San Siro
Gent.ma Sig.ra Milly Lazzari - Vice Presidente Pro Loco Soresina
Stimato  Sig. Pier Paolo Bolzoni - Presidente Pro Loco Soresina
Stimato Sig. Gian Carlo Ferrari - Presidente ASPM SERVIZI
Stimato Sig.Bruno Bassorizzi - Consigliere Pro Loco Soresina

Presiede la commissione 
il Sig. Sindaco del comune di Soresina.

Dopo aver valutato con attenzione tutte le proposte progettuali 
realizzate dagli istituti scolastici soresinesi, considerato che le 
tematiche affrontate sono state sviluppate in modo completo 
ed originale, si decide all’unanimità di valutare paritetica-
mente i lavori progettuali presentati e di riconoscere in modo 
particolare il numero delle classi e degli studenti che si sono 
impegnati.
Un sincero ringraziamento è rivolto ai dirigenti scolastici, agli 
insegnanti, agli alunni e d hai genitori tutti per la fattiva colla-
borazione ed in particolare al M/o Piero Lombardi in qualità di 
coordinatore generale dell’evento.
La riconferma della mia stima nei confronti della delegata alla 
scuole del comune di Soresina Sig. Rita Bonizzoni ed agli amici 
della Proloco Soresina.

Infine un grazie a:
ASPM	Servizi-	ACB	Computers-	Cartolibreia	BERTA-	Cartolibreria	L’ACQUARELLO-	Cartolibreria	NEL	PAESE	DI	ALICE-	Colorificio	CARA-
MATTI-	EDICOLE’-	Edicola		CASTELLI	Piera-	Edicola	FESTARI		Agostino-	Edicola	SORESINESE-	MBM	di	BONI-	NUOVI	ORIZZONTI	–Ristoran-
te	Pizzeria	IL	LUPO-	TAVERNA	DEL	MONASTERO-	TIPOGRAFIA	SGS	SORESINA
che hanno sponsorizzato questa bella iniziativa che trova nello stare insieme la sua ragione e la sua forza di esistere.
Il	Sindaco	Giorgio		Armelloni
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insegnanti, ai genitori e a quei commercianti  che han-
no anche quest’anno accolto favorevolmente la pro-
posta di offrire materiale didattico (libri, quaderni, 
matite, colori,ecc.) e che hanno reso possibile il “pacco 
dono” omaggiato ad ogni ordine di Scuola, nonché 
quelli che in qualsiasi altro modo ci hanno gratuita-
mente dato una mano.
Grazie ai membri della giuria ed ai volontari della Pro 
Loco che ancora una volta hanno messo a disposizio-
ne tempo, esperienza e  fatica.
Un arrivederci alla terza edizione, fiduciosi  in un 
nuovo successo, nella rinnovata collaborazione di tut-
ti., e nel bel tempo, poiché  fino a quando uno o più  
sponsor non ci aiuteranno a sostenere le spese di una 
copertura per tali manifestazioni, le previsioni meteo 
saranno ogni anno il nostro incubo. Istituto Ponzini (www.ponzini.net)

Per tutte le scuole

In dirittura d’arrivo lo studio della seconda edi-
zione del “Progetto Luce”, accolto favorevolmen-
te  dall’Unione dei Comuni e quindi proposto 
anche ad alcune scuole del circondario. Oltre al 
percorso base, per chi non l’avesse attuato l’anno 
passato, è possibile aderire alla nuova proposta 
che avrà come tema “il sole”.

Si avvia sotto i migliori auspici il nuovo anno 
scolastico. Incrementate le iscrizioni alla classe 
prima e non solo , visto lo sdoppiamento di una 
terza classe.
Procede con la classe quarta il nuovo corso sera-
le per geometri, Progetto Cinque-progetto Sirio, 
progettato per adulti occupati o in cerca di occu-
pazione intenzionati a migliorare la propria  po-
sizione culturale e lavorativa, proposto dall’Isti-
tuto A.Ponzini lo scorso anno scolastico.
Ora anche dal sito del Comune di Soresina 
(www.comunesoresina.cr.it) è possibile accede-
re alla pagina Web dell’Istituto e trovare tutte le 
informazioni sulla scuola. 

Accolto favorevolmente dagli organi colleg-
giali dell’Istituto, l’invito a continuare la colla-
borazione con l’Ufficio Tecnico e l’Assessorato 
all’urbanistica del comune per il completamen-
to dello studio “Piano del colore del centro edi-
ficato”, con uno studio progettuale  normato 
anche per vetrine insegne, targhe, numeri ci-
vici, ecc.

CREA LA COPERTINA DI CRONACA SORESINESE

A	breve	tutte	le	scuole	riceveranno	la	proposta	di	un	concorso	fotografico	per	individuare	le	copertine	di	
“Cronaca	Soresinese”.	Gli	alunni,	per	classe,	saranno	invitati	a	realizzare	alcuni	scatti	fotografici	che	iden-
tificano	in	maniera	significativa	la	loro	città	(maggiori	informazioni	sul	tema	saranno	contenute	nel	bando	
di	concorso).	Una	giuria	qualificata	sceglierà	le	migliori	che	costituiranno	le	copertine	di	alcuni	numeri	del	
2009/2010.	Tutte	le	foto	inviate	saranno	esposte	alla	festa	della	scuola		del	prossimo	anno.C
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N
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RISTRUTTURAZIONE
Sono terminati i lavori concernenti la seconda  ri-
strutturazione riguardante n. 118 posti letto e  sono 
iniziati i lavori di completamento del progetto di 46 
posti letto. 
Ad intervento edilizio ultimato, previsto per giugno 
2009, la R.S.A. riuscirà a mantenere  quasi sicuramen-
te n. 213 posti attualmente esistenti, tutti autorizzati 
ed accreditati.
 Quindi  tutto sta procedendo nella giusta direzione 
per adeguare la struttura ai più attuali standard re-
gionali ed alle più recenti normative in materia..
In estate 2009 saremo in grado pertanto di offrire ai 
nostri ospiti non solo una qualità elevata di servizi 
assistenziali, ma anche spazi nuovi, accoglienti e 
molto luminosi dove i nostri anziani  potranno sen-
tirsi  maggiormente a loro agio
        
Presidente 
Ester Valcarenghi

Centro Diurno Integrato e ristrutturazione

Notizie dal Comune

CENTRO DIURNO INTEGRATO 
Il nostro Centro Diurno Integrato, sito all’interno 
della Fondazione,è un servizio a carattere semi-re-
sidenziale destinato ad accogliere persone che pre-
sentano problemi di autosufficienza o di parziale 
autosufficienza di impegnativa gestione al proprio 
domicilio.
Non deve essere considerato come l’anticamera 
della Casa di Riposo in quanto l’obiettivo di questo 
servizio è di evitare o comunque ritardare il rico-
vero presso strutture residenziali e quindi di man-
tenere la persona il più possibile presso il proprio 
nucleo familiare.
Vorremmo che le famiglie del territorio apprezzas-
sero l’ambiente  molto accogliente, completamente 
climatizzato nel periodo estivo, situato al piano 
terra della struttura, quindi completamente auto-
nomo e svincolato rispetto ai reparti adibiti a Casa 
di Riposo, dove la persona anziana può socializza-
re alleviando così le proprie condizioni di solitudi-
ne e isolamento 
Un luogo sicuro in cui le attività e le prestazioni 
spaziano dalla somministrazione di colazione pa-
sto e cena all’assistenza medica ed infermieristica 
qualificata, fisioterapia di mantenimento,terapia 
occupazionale, assistenza alla persona, attività 
di animazione ricreative e culturali e consulenza 
medico-geriatrica. 
Inoltre l’anziano può usufruire non solo di tutto lo 
spazio disponibile al piano terra ma anche passeg-
giare nel nostro bellissimo parco con l’assistenza 
dei volontari e delle ragazze del  Servizio Sociale. 
Un servizio all’anziano, dal costo molto contenu-
to, che questo Ente ha voluto attivo per 40 posti, 
in funzione tutto l’anno dal lunedì al sabato com-
preso dalle ore 7.30 alle ore 19.30  e con possibilità 
di permanenza per: intera giornata – mattina – po-
meriggio o part-time (max 4 ore) e per solo alcuni 
giorni o per l’intera settimana a scelta concordati 
preventivamente.
Ciò ha comportato e comporta un significativo im-
pegno gestionale ed organizzativo, può essere però 
una  soluzione, durante la giornata,  per numerosi 
anziani soli e bisognosi di adeguata assistenza per-
sonalizzata  e di compagnia 
Invito dunque chi fosse interessato a prendere con-
tatto con i Responsabili dell’Ufficio Accettazione   
(tel. 0374-341027 interno 0)  per avere maggiori in-
formazioni e chiarimenti in merito.

Mercato coperto

L’ACQUARELLO
di Martellotta Antonio

Viale Lombardia, 1- 26015 SORESINA
Tel/fax 0374340930
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Rubrica Sportiva

Notizie dal Comune

monesi: Anna Pedroni del C.C. Cremonese nella ca-
tegoria G2 e Miriam Vece dell’Imbalplast nella cate-
goria G5.
Più sfortunati invece i maschietti che non sono riu-
sciti a cogliere nessun successo o podio.
Gli ospiti hanno inoltre avuto modo di apprezzare 
l’ospitalità dei soresinesi e delle attività che non han-
no fatto mancare i servizi indispensabili alla buona 
riuscita della manifestazione.
Hanno partecipato e seguito lo svolgimento delle 
gare campioni quali Marco Villa ed Adriano Baffi, 
il vice-presidente della Regione Lombardia Gianni 
Rossoni, i vertici della Federazione Ciclistica Italiana 
del Comitato Regionale Lombardo e della Provincia 
di Cremona.
L’evento è stato organizzato dalla Società Imbalplast 
di Soncino (in prima fila il presidente Sergio Alzani) 
e dall’Amministrazione Comunale tramite il consi-
gliere delegato allo sport Marco Mazzolari coadiu-
vato dall’ex professionista Enrico Guadrini in veste 
di consulente.
Hanno dato una mano importante anche il Velo Club 
Soresina, il Pedale Soresinese ed ad altri appassio-
nati che han messo a disposizione il loro tempo per 
l’intera giornata.
Un sentito e doveroso ringraziamento va anche ai 
volontari della Protezione Civile capitanati da Giu-
seppe Papa, alla Polizia Locale dell’Unione dei Co-
muni del Soresinese ed ai Carabinieri della stazione 
di Soresina.

A.S. K VOLLEY SORESINESE
Complimenti all’A.S. K Volley Soresinese che ha vin-
to il Campionato Regionale di serie D.

GILBERTINA
La stagione sportiva 2007/2008 è stata per la Gilberti-
na veramente indimenticabile.
Dopo 65 anni di attività le è stata conferita la me-
daglia di bronzo al merito sportivo assegnata dal 
C.O.N.I.
E’ un attestato che rappresenta uno stimolo ed un 
incentivo per chi avvicina i giovani ad una Società 
con valori sani.
La stagione è culminata con la promozione in serie D 
della squadra di Basket.
La Gilbertina avvalora ulteriormente le proprie fina-
lità con lo scopo di garantire ed offrire un servizio 
sempre più vario e qualificato attraverso progetti 
proposti e realizzati con Gruppo Triboldi Basket, Ba-
sket Team Pizzighettone, A.S. K Volley Soresinese, 
B.C.A. Annicco e gli Istituti Scolastici del compren-
sorio soresinese
Importante la nuova collaborazione con l’A.V.I.S. di 
Soresina co-sponsor della squadra che partecipa al 
campionato regionale di serie D.
Il nuovo anno sportivo la vede partecipare a ben 
nove discipline: il calcio CSI e FIGC, il calcio a 5 CSI, 
il basket FIP, la pallavolo CSI e FIPAV, lo sci FISI, la 
ginnastica per adulti e per la terza età.
Il tutto contraddistinto dallo spirito collaborativo 
che è da sempre anima della Gilbertina.

GARA CICLISTICA
E’ stato uno straordinario evento sportivo il “CAM-
PIONATO REGIONALE GIOVANISSIMI – CITTA’ 
DI SORESINA”.
Il 6 luglio scorso si son dati “battaglia” giovani atleti 
tra i 7 ed i 12 anni nelle gare femminili il mattino e 
maschili il pomeriggio.
L’importanza di quanto stava per avvenire si è capita 
il sabato sera quando sono arrivati i primi camper 
con i giovani ciclisti e le loro famiglie.
Una ventina gli automezzi sistemati nei pressi del 
circuito; persone educate che non hanno causato di-
sturbo a chi si trovava nelle vicinanze.
E che emozione vedere i ciclisti più piccoli provare il 
percorso di gara con i genitori che davano consigli in 
vista della gara del giorno dopo.
Il grosso degli atleti e degli accompagnatori è arri-
vato domenica mattina: una marea festosa di gente 
che ha “pacificamente” occupato via Matteotti e le 
vie circostanti.
Nelle gare femminili si sono imposte due atlete cre-

Corridori in via Genala
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Ultime notizie dalla Sala Mostre

Cultura

SUCCESSO, IN SALA DEL PODESTA’ PER GLI AR-
TISTI ROSE MARIE ZAVATTONI, MARIA GRAZIA 
PICCINELLI E ZACCARIA RINO LANZI

Continua con successo, presso le Sale del Podestà 
di Soresina, il programma espositivo, coordinato da 
Roberto Dellanoce. Queste le più recenti esposizio-
ni che hanno raccolto un ampio successo di critica 
e pubblico, confermando la duttilità degli spazi di 
via Matteotti ad ospitare manifestazioni artistiche 
di notevole qualità.  “Dipingere sulla porcellana” è 
il titolo della mostra di Rose Marie Zavattoni (inau-
gurazione: sabato 19 aprile ore 17, apertura fino al 4 
maggio). In questa interessante rassegna è stato pos-
sibile ammirare l’ampia e articolata produzione di 
questa nota e apprezzata creativa che, come lei stes-
sa afferma dipinge su porcellana come dipingere su 
tela, avvalendosi della complessa tecnica del “terzo 
fuoco”, che conduce a risultati di intenso equilibrio 
e armonia. Ciò risulta alquanto evidente scorrendo 
gli oggetti che la Zavattoni dipinge con notevole tra-
sporto: vasi, anche di grandi dimensioni, tazze, piatti 
e tanti altri elementi d’uso quotidiano o che adorna-
no gli ambienti, anche domestici, conferendo agli 
stessi un tocco veramente “artistico”, imprimendo 
sulla superficie, bianca in origine, i più diversi sog-
getti, con un gusto e un senso per il “Bello” che cer-
tamente richiama notazioni romantiche e poetiche. 
Prima della pausa estiva, c’è stato spazio per un’altra 
creativa, la pittrice cremonese Maria Grazia Piccinel-
li (inaugurazione: sabato 10 maggio ore 17, apertura 
fino al 25 maggio), con una serie di quadri dai colo-
ri intensi e cangianti, nei quali essa esprime un raf-
finato iperrealismo in cui non manca una raffinata 
aura intimista e quasi metafisica. Ogni suo quadro 
è una sorta di meta-narrazione, condotta attraverso 
gli oggetti, che si fanno trasfigurazione di un senti-
mento, di una emozione o, più ancora, di una vera e 
propria “situazione” vissuta in prima persona o da 
chi le sta accanto. Insomma, questa artista parla di 
se stessa e del proprio mondo interiore attraverso gli 
oggetti quotidiani: un paio di scarpe, un mucchio di 
indumenti da mettere in lavatrice, una scatola semi-
aperta, una gomma per cancellare, un pacchetto di 
sigarette accartocciato, vari indumenti lasciati per la 
casa o riposti accuratamente nei cassetti. La ripresa 
dell’attività culturale, dopo luglio e agosto, si è avuta 
sabato 13 settembre alle ore 17, con la personale di 
Zaccaria Rino Lanzi, artista che vive e lavora a Son-

cino. Il pittore ha frequentato la Scuola Artistica del 
Castello sotto la guida del maestro Enea Ferrari, dal 
quale ha appreso i fondamentali elementi tecnici per 
elaborare il proprio, personalissimo stile. Ha preso 
parte a concorsi nazionali e internazionali, nell’ambi-
to dei quali ha conseguito importanti riconoscimenti 
e ha allestito diverse personali, allestite in sedi al-
quanto prestigiose, come la Sala Consiliare del Co-
mune di Casaletto Ceredano e la sede della Famiglia 
Cremounesa. In mostra, fino al 28 settembre, pae-
saggi, nature morte e figure. Quella di Lanzi è una 
pittura vera, nel senso più alto del termine. Non v’è 
spazio, infatti, per mistificazioni, o, peggio ancora, 
finzioni, più o meno credibili dinanzi all’osservatore. 
Il suo è un procedere che guarda alla realtà con af-
fettuosa partecipazione. Non cedendo mai alla mera 
calligraficità, i suoi dipinti risultano estremamente 
legati all’universo naturale, al ripetersi ciclico delle 
stagioni, che ritrae con attenta misura coloristica. 
Insomma, bandita ogni ovvietà e ogni eccesso, sia 
nella scelta del soggetto che delle tinte, egli si volge 
a quanto i paesaggi, della Bassa, ma non solo, gli of-
frono quotidianamente.

Simone Fappanni

PROSSIME MOSTRE

4-19 ottobre Ulisse Gualtieri
25 ottobre –  9 novembre Uber

15-23 novembre “Artisti in divenire”
29 novembre – 14 dicembre Beppe Verani

20 dicembre – 6 gennaio 2009 Gian Franco Paulli

Mostra Pepi Merisio
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Musica
Sabato 15 novembre 2008 ore 21

NEW TROLLS
Concerto grosso

Prosa
Venerdì 28 novembre 2008 ore 21

COMPAGNIA GANK
Il misantropo di Molière

Regia: Alberto Giusta

Musica
Venerdì 12 dicembre 2008

TECORA ROGERS
Sound of Gospel

Operetta
Giovedì 1 gennaio 2009 ore 21

COMPAGNIA CORRADO ABBATI
Ballo al Savoy

di Alfredo Grunwald e Fritz Lohner-Beda

Prosa
Sabato 10 gennaio 2009 ore 21

ZUZZURRO E GASPARE
Scherzi

di A. Cechov

Danza
Sabato 17 gennaio 2009 ore 21

TEATRO NACIONAL DI CUBA
COMPAGNIA DI DANZA
E TEATRO DELL’HAVANA

Sonlar

Prosa
Venerdì 23 gennaio 2009 ore 21

PROGETTO URT - COMPAGNIA JURIJ FERRINI
Riccardo III

di William Shakespeare

Musica
Sabato 21 febbraio 2009 ore 21

TESTA FRESU CIPELLI
F. - à Leo Omaggio a Leo Ferrò

Prosa
Venerdì 6 marzo 2009 ore 21

TEATRO CARCANO- GIULIO BOSETTI
Sior Todero brontolon

di Carlo Goldoni

Commedia musicale
Venerdì 20 marzo 2009 ore 21

ENZO IACCHETTI
Giacomo Casanova

APERITIVO IN MUSICA

Domenica 30 novembre ore 18
Quartoditono sax quarte quartet

domenica 14 dicembre ore 18
Recital pianistico Alessandro Manara

Domenica 25 gennaio ore 18
Duo Cantonovo

Domenica 8 febbraio ore 18
Concerto per viola e pianoforte

Domenica 15 marzo ore 18
I fiati del Monteverdi

CAFFE’ ALL’OPERA

Venerdì 5 dicembre ore 20.30
L’arte di Maria Callas

Venerdì 19 dicembre ore 20.30
Un’occasione per ricordare

Venerdì 16 gennaio ore 20.30
Omaggio a Giuseppe Di Stefano

Venerdì 13 febbraio ore 20.30
Quando Mariù parlava d’amore

Venerdì 13 marzo ore 20.30
Soresina color seppia

Appuntamento a … teatro
Tutti	gli	appuntamenti	del	Teatro	Sociale	di	Soresina

STAGIONE DI PROSA, MUSICA, DANZA 2008/2009
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PRINCIPALI DELIBERE DI CONSIGLIO
COMUNALE DAL 01.04.2008 AL 15.09.2008 
25.06.2008
N. 30 : Convenzione Comune di Soresina – ALER di Cremona 

per la gestione degli alloggi di edilizia residenziale pub-
blica di proprietà comunali.

N. 32 : Approvazione dell’ordine del giorno per il passaggio del 
Catasto ai Comuni, proposto dal Comune di Cremona.

PRINCIPALI DELIBERE DI GIUNTA
COMUNALE DAL 01.04.2008 AL 15.09.2008 
14.04.2008 
N. 41 : Celebrazione delle iniziative per il 25 Aprile, approvazio-

ne del programma delle iniziative.

21.04.2008
N. 46 : Vittorino Gazza – Intitolazione sala multimediale sita in 

Soresina via Matteotti 4 – presso il polo culturale.

30.04.2008
N. 47 : Recupero edilizio di n.24 alloggi di edilizia residenziale 

pubblica di proprietà comunale in via IV Novembre 12. 
Approvazione del progetto preliminare- definitivo.

12.05.2008 
N. 50 : Approvazione tariffa rifiuti anno 2008.

N. 51 : Organizzazione manifestazioni “Soresina estate 2008”, 
approvazione programma delle iniziative.

19.05.2008 
N. 57 : Organizzazione giornata della Scuola.

24.05.2008 
N. 61 : Manutenzione strade anno 2008. Approvazione progetto 

preliminare, definitivo, esecutivo.

04.06.2008 
N. 65 : Manutenzione straordinaria palazzetto dello sport. Ap-

provazione progetto preliminare, definitivo, esecutivo.

N. 66 : Riqualificazione della Piazza Garibaldi. Approvazione 
progetto preliminare.

N. 67 :  Riqualificazione del verde cimiteriale. Approvazione pro-
getto preliminare.

N. 68 : Manutenzione straordinaria scuola elementare. Approva-
zione progetto preliminare, definitivo, esecutivo.

N. 69 : Manutenzione straordinaria scuola media . Approvazione 
progetto preliminare, definitivo, esecutivo.

09.06.2008 
N. 75 : Approvazione protocollo d’intesa con la Parrocchia di So-

resina per la realizzazione del progetto “estate insieme” 
anno 2008.

N. 76 : Erogazione contributo all’associazione “aiutiamoli a vive-
re”.

N. 77 : Erogazione contributo al gruppo “amici per Chernobyl”.

N. 78 : Aggiornamento degli oneri d’urbanizzazione L.R. 
12/2005.

N. 79 : Agevolazioni finalizzati all’efficienza energetica in edili-
zia mediante riduzione degli oneri di urbanizzazione se-
condaria.

N. 81 : Progetto “controllo sicurezza Soresina” anno 2008 – ac-
cordo con Unione dei Comuni del Soresinese.

16.06.2008 
N. 83 : Approvazione convenzione con il gruppo ANAI di San 

Bassano – volontari protezione civile.

N. 86 : Approvazione progetto preliminare relativo al piano della 
viabilità cittadina.

23.06.2008 
N. 92 : Delega all’Unione dei Comuni del Soresinese relativa alla 

richiesta di contributo 2008 per la redazione studi e ap-
profondimenti geologici e idrogeologici.

28.06.2008 
N. 97 : Organizzazione gara ciclistica “1° Campionato regionale 

giovanissimi città di Soresina”

N. 98 : Localizzazione locale di proprietà comunale (ex mensa) 
in via Zucchi Falcina da adibire a sede della Polizia loca-
le dell’Unione dei Comuni del Soresinese, approvazione 
della proposta di schema di contratto d’affitto.

07.07.2008
N. 99 : Realizzazione centro natatorio coperto. Atto d’indirizzo.

N. 100 : Modifica orari di apertura uffici comunali.

20.08.2008 
N. 111 : Sviluppo viario nel Comune di Soresina e ridefinizione 

delle relative competenze tra Comune di Soresina e Pro-
vincia di Cremona. Approvazione schema di protocollo 
d’intesa.

08.09.2008 
N. 119 : Acquisizione gratuita al patrimonio comunale, di terreni 

destinati a standard urbanistici ubicati nel P.I.P. e di pro-
prietà di S.R.I. s.p.a.. 

DETERMINE DAL 01.04.2008 AL 25.09.2008 
Totale n. 314 prodotte dai seguenti settori:

Lavori pubblici, ecologia, servizi manutentivi, patrimonio, protezione 
civile, pesponsabile per la sicurezza : 80

Servizi sociali, assistenza alla persona, istruzione, teatro e cultura, sport, 
servizi al cittadino : 68

Contabilità, bilancio, personale e organizzazione tributi, economato : 51

Segretario generale : 39

Segreteria, affari generali, contratti, servizi demografici, statistica: 16

Urbanistica, territorio, edilizia privata, sportello unico delle imprese: 6
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Domenica 12 ottobre 2008
• Festa della castagna – Piazza Garibaldi
• Il Club Recital Amici della Lirica Renata Tebaldi 

propone, presso il Teatro Sociale ore 16.30:
 - Recital del soprano Monica Poletti in memoria 

del Presidentissimo Franco Frosi, dei consi-
glieri e dei soci defunti del Club 

 - Renata Tebaldi storia di una Voce, un video che 
ripercorre la carriera del Soprano attraverso i 
suoi personaggi, a Cura Di Patrizia Sudati

Domenica 9 novembre
• Presentazione libro dedicato a Vittorino Gazza
 a cura dell’AVIS – Teatro Sociale ore 16

Lunedì 8 dicembre
• Mercato di Santa Lucia
• Spettacolo pirotecnico

Martedì 9 dicembre
• Festa del Santo Patrono San Siro – Festa religiosa

6 dicembre – 6 gennaio
• Natale di luci – Manifestazioni natalizie

Domenica 14 Dicembre
• Il Club Amici della Lirica Renata Tebaldi propone 

la partecipazione a “II lungo giorno della tartaruga” 
commedia musicale di Garinei-Giovannini a AL-
LIANZ TEATRO

Domenica 21 dicembre
• Bohème di Giacomo Puccini in memoria della cit-

tadina onoraria Renata Tebaldi a cura del Club 
Amici della Lirica – Teatro Sociale ore 16

Domenica 19 ottobre
• Festa del cioccolato - Piazza Garibaldi

Venerdì 24 ottobre
• “Amico Albero”, spettacolo teatrale nell’ambito del  
 Progetto Luce – Teatro Sociale ore 9-11-14

Sabato 25 ottobre
• Festa dell’albero
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